

社長ト直接交渉スヘシトテ年賀ノ共ニ引揚ケタリ  
全日別説(2)、俗歌及大々ツ帰星一之葬礼ト題スル印刷物  
ヲ附近若戸ニ配布セリ

#### 四 譲受取締

退職社員賛盟員力志林四日近一時三十分頃会社ニ移ア重役ト  
会見中三階廊下ニ移テ 退職社員林清次 河内山文雄、兩  
名ハ在社員大西宗次ト口論レ大西ニ對レ金治一週間ヲ要スル  
打撲傷過傷ヲ加ヘタルニヨリ前説井筒、河内山兩名ヲ相手取  
リ傷害罪トシテ所轄大崎署ニ告訴セリ

昨廿六日前十時頃星会社附近ニ既報(六月廿五日房秋第一九七  
五號付署)日本共産党東京地方委員会發行ノ機シ更ニ微  
布逃走セルヲ水ヲ犯人検査中ナリ  
各爭議團ノ動靜前叙ノ通り引継キ警戒中ナリ  
右及申一通ニ察候也

#### 別記(1)

#### 機

東京・荏原・大崎・相模

星爭議團本部

諸君の熱烈な了應援により我等の二しき以前所確信したる化へ、ある。而しこそ新派上本  
代の組織量の極大強化特種的には今社の争議を宣傳する信託關係への因由、内争後、  
久の各種活動の勢力を失う事無く自らとしての組織的確信を得てゐ期くて諸君  
の強力な應援をお俟つて我等の政局運行は少一步と強力に廣開し奉る夫!!

#### 全國の同志諸君!

我等の筋争斗争争不敵として開口せしも事無体揚が秀が左!・軍委會・社は遂に起  
て降き込ミ一佈ヒシの被弾は近々に、且千尋で解決仕様と云ふか三万一千尋と  
獨りと云ふが、それは今少しは思が立つてゐる。幸にして機会は之輩諸君の敵  
人より、然る恩を恩と知る事ある。故ん我等は解了を認めても内部の組織を確  
保めねど、其本會社の當面状態為て一應整理仕事の事現は裏切、反覆の程甚矣。今月  
終りに付、大急いで、